

年頭のご挨拶



日高町長
松本 秀司

また、4月から10月にかけ大阪市舞洲において、大阪・関西万博が開催され、延べ2,557万人を超える方が来場されたようございます。皆様方のなかにもすばらしい大屋根リングはもちろんのこと、世界各国のパビリオンを訪れ、異国文化を感じるとともに、最新の科学技術などたくさん楽しまれた方々もおられたと思思います。

新年あけましておめでとうございます。町民の皆様には、清々しい新年をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。平素は、町行政の推進に格段のご支援とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

昨年7月には、カムチャツカ半島で発生した地震により津波警報が発表され、海岸線に避難指示を発令いたしました。折しも昨年は猛暑日が続き、大変暑い中での避難であり、あらためて避難所の環境整備の必要性を感じたところでございます。

さて、町内に目を向けますと、内原小学校特別教室棟の増築と現校舎の改修も終了し、これで町内小・中学校の大規模改修が全て完了いたしました。今後は屋内運動場の空調設備についても設置に向け検討してまいりたいと考えております。

道路改良につきましては、昨年の高家中央線の供用開始に続き、今年は御所ノ前線、谷口中志賀線においても供用を開始する予定でございます。

川災害などへの防災対策についても引き続き、ひとつひとつ着実に実行してまいります。今年は午年です。馬には前を向いて力強く進むイメージがあります。皆様も新しい年の初めに、新たな目標などを立てみてはいかがでしょうか。町としましても全職員とともに、常に前進し「笑顔で健康に暮らせるまちづくり」を目指し、全力で取り組んでまいります。

最後に、日高町の発展のため、更なるご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げますとともに、皆様にとつてご健勝で幸多き一年となりますよう心からお祈り申し上げ、年頭のご挨拶とさせていただきます。

主要県道や町道の改良、子育て支援、高齢者福祉の充実、土砂災害、津波・河



グラウンド・ゴルフ大会 -老人クラブ連合会-

11月7日(金)、日高町若もの広場で第14回日高町グラウンド・ゴルフ大会が開催されました。

男性27名、女性13名、総勢40名が腕前を競い合い、和気あいあいとした雰囲気の中でプレーを楽しみました。

結果は、以下のとおりです。



区分	順位	氏名	スコア
男性の部	優勝	谷山 勝美	34
	準優勝	大関 勉	36
	3位	山下 和彦	37
女性の部	優勝	東吾 まゆみ	42
	準優勝	濱村 光代	43
	3位	河村 由美子	44

文化活動を応援します！ -日高町文化賞表彰-

11月7日(金)、日高町農村環境改善センターにおいて、令和7年度日高町文化賞表彰式が執り行われました。

今年度の受賞者は以下のとおりです。

【文化奨励賞】

宮本 瑞斗 さん(原谷)

第45回近畿高等学校総合文化祭鳥取大会
美術工芸部門 出品



ニュースポーツ体験 -地域カフェ-

11月12日(水)、日高町ふれあいセンターでニュースポーツである「ボッチャ」「モルック」を導入した介護予防事業を盛り込んだ地域カフェが開催されました。町民26人が参加し、声を掛け合いながら得点を競い合い、笑顔あふれる和やかな雰囲気で楽しむ姿が見られました。参加者からは「足腰が悪くても参加できて良い。またやりたい」「気軽に楽しめておもしろかった」と好評でした。

